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Письмо Антонины Дмитриевны от 14.08.93 г.  

Здравствуйте, наши дорогие дети, Шурочка и Саша и внучек Митенька.  

Как вы сейчас поживаете? Последние тѐплые денѐчки. Опять приближается осень, 

слякоть, а там и снег не за горами.  

У нас в полном разгаре уборка. Урожай плохой. То помѐрзло в цвету, то начались 

дожди и прохлада. Огурцы и помидоры не завязывались. Зародыши желтели и отпадали. 

Вот только последняя неделя, вернее, первые дни августа благоприятная погода, 

зародились огурцы и помидоры, но уже поздно. Снова наступили холода. Ночью 9°-12°. 

Это уже прохладно. Посолила 7 банок огурцов, и сняла 4 ведра помидор. Картошка вся 

посохла. Приходится раньше времени выкапывать: очень мелкая. Накопала всего 8 вѐдер. 

В общем, плохо с урожаем. Остались в огороде свѐкла и морковь.  

Вчера звонила Вове, так как папа заболел, нет стула. Живот вздулся. 12-го вызвала 

скорую и отвезла в госпиталь. Промыли кишечник. Таблетки принимает. Сегодня 

чувствует себя лучше. Но на выздоровление надежды, наверное, нет. Принял на лечение 

молодой врач. Просмотрел карту прошлой операции. Вызвал меня в кабинет. И 

спрашивает:  

- Вы знаете, что у Вашего мужа?  

- Нет.  

- Разве Вам не сказали?  

- Вырезали полипы.  

- Нет, у него удалена раковая опухоль. Сейчас его положим, обследуем.  

Мне, конечно, очень тяжело. Хотя я это предполагала. Папа похудел. Надо было 

давно идти в госпиталь. А он всѐ тянул до тех пор, пока уже сделалось невмоготу. Думаю, 

что поддержат его здоровье. Но сам он о своѐм здоровье не беспокоится.  

Вова при разговоре сказал, что им выделили квартиру в новом доме двухкомнатную. 

Кухня 8 м2, прихожая большая, на третьем этаже. Но вот отделочные работы делать 

самим. Придѐтся нанимать. Ведь Вова с Тамарой эту работу выполнить не смогут. 

Говорит, что для пола купили линолеум.  

Доченька, пиши о своих делах. Как здоровье у вас всех? Наверное, пользуетесь 

дарами природы: грибы, ягоды? Когда приедет Митя? Пока, мои дорогие, до свидания. 

Крепко вас целуем. Всего вам доброго. Мама, папа. Бабуля, деда.  

Плохие вести. По телефону узнали, что предстоит новая операция. Еѐ сделали 25 

августа. Прогноз: скорая смерть. Сашуля тут же собралась во Владимир и 24-го августа я 

проводил по очереди сначала Митю, а через час Сашулю, не сумевшую добыть билет на 

Митин поезд.  

30 августа пришло письмо из Владимира.  

Письмо Антонины Дмитриевны от 25.08.93 г.  

Здравствуйте, мои дорогие дети, Шурочка и Саша.  

Получили ли вы моѐ письмо, которое я писала 12 августа, в день помещения папы в 

госпиталь? Жду ваших весточек. Как ваше здоровье? Ходите ли за грибами и ягодами? 

Ведь сейчас грибная пора.  

Наша жизнь нерадостная. Сегодня папе сделали операцию. Я ходила. Но он ещѐ не 

проснулся. Операция длилась 7 часов. Но утешительного нет. Опухоль, говорит врач, 

который делал операцию, с детскую голову. Метастазы пронизали все органы: кишки, 

почки, пронизали позвоночник, обвили аорту. Выход кала сделали в бок.  

Когда я была, папа ещѐ не проснулся. Ждать нам нужно конца, готовиться к нему, 



крепиться. Мне одной сейчас тяжело. Не с кем горе разделить. Правда, поддерживает 

Анна Ильинична. А тут ещѐ огород. Надо тоже урожай собирать, хотя и небольшой. С 

Вовой разговариваем часто, а в эти дни особенно. Вот сейчас только интересовался 

состоянием папы.  

Пока, мои дорогие, до свидания. Доброго вам здоровья, благополучия. Крепко 

целуем. С сердечным приветом мама, папа. Митя, дорогой, я забыла, что ты, наверное, в 

это время ещѐ будешь в Мурманске. Ждѐм тебя во Владимире.  

Накануне отъезда Сашули и Мити сходили втроѐм за Ленинградку, принесли три 

четверти корзины грибов (моховики, сыроежки, горькушки, подберѐзовики, 5 

подосиновиков) и полведра черники.  

А 4-го сентября я ходил уже один, последний раз в этом сезоне. Набрал немного 

черники и 2/3 короба сыроежек и горькушек, плюс 15 моховичков и 7 подберѐзовиков.  

 
 

Ирина с Алѐшей (август)и Миша с другом 1 сентября 1993 г.  

20 апреля 1996 г. Мурманск  

12 сентября Сашуля вернулась. Отцу стало получше (перед операцией он переживал 

вроде бы только из-за необходимости испражняться через трубку в боку) и можно было 

надеяться, что сколько-то времени (недель? месяцев?) он ещѐ протянет. Промучается. Сам 

он надеялся даже на поправку. Но из больницы он уже не вышел.  

8 сентября в ПГИ появилась бригада околонаучных вояк (полководцев): Ошманец, 

Щорс - курировавший геофизику в СПП (секция прикладных проблем при Президиуме 

АН) и сам генерал Егоров - председатель этой пресловутой секции, распределявшей 

заказы-задания от ВПК и деньги на их выполнение (во времена когда они были) по 

академическим институтам.  

Сюда они явились по инициативе Пивоварова открыть отделение СПП в Мурманске, 

ему это понадобилось, чтобы быть поближе к деньгам и их делящим, а у вояк возникли 

проблемы с Украиной, где они имели отделение в Киеве, которое теперь (в лице некоего 

Цомая) и предполагалось перебазировать в Мурманск, благо город вполне военный.  

Если Ошманца и Щорса я знал давно: нормальные, в общем-то, мужики, пьющие, 

конечно, по-чѐрному, но умело, и без идеологических комплексов, то Егоров же произвѐл 

(при внешней респектабельности) впечатление дремучего антисемита, фашиста просто-



напросто. Я таких живьѐм ещѐ не видел. Слава Богу, Пивоваров избавил меня от 

необходимости пить с ними, обхаживал их лично сам.  

 
 

Калитѐнков, Щорс, я, Ошманец, Егоров в кабинете у Пивоварова, 8 сентября 1993 г.  

Письмо Мити от 9.09.93 г.  

Здравствуй, папа!  

Уже полторы недели я нахожусь в Москве, и можно в целом описать здешнюю 

обстановку. Прежде всего надо описать, как складывается моя "общаговская" жизнь, 

поскольку здесь произошли серьѐзные изменения.  

Прежде всего, я оказался одни в 421 комнате. Как выяснилось, в июне произошла 

очередная перетасовка списков проживания по комнатам, чему причиной было урезание 

числа комнат (один этаж хотели отдать под гостиницу); в каждой комнате должно жить 3 

человека. В результате этого Шевченко оказался в 417 комнате (списки составлялись без 

учета желания студентов), а я - в 421 с двумя неизвестными соседями.  

Студенты, естественно, возмутились и, в основном, остались жить как жили, поэтому 

соседей мне и не нашлось (хотя Шевченко остался в 417 и быстро там обустроился). На 

сегодняшний день ситуация такова: вроде бы добились возврата отобранного этажа 

студентам и расселения по 2 человека. Сосед у меня будет, но кто именно, пока неясно. 

Здесь есть несколько вариантов и какой-либо определѐнный я ещѐ не выбрал.  

Переселение должно быть в конце месяца. А пока необходимо налаживать быт, а то 

очень уж неуютно выглядит комната. Особенно плохо было с посудой, но теперь 

положение немного улучшилось после поездки во Владимир. Тем не менее, ещѐ много 

необходимо сделать. С едой также стало более-менее, сейчас питаюсь привезѐнной из 

Владимира картошкой, а также кашами.  

Обед в столовой стоит от трѐхсот до четырѐхсот рублей (а в день тратится около 

тысячи в среднем, но это не окончательная цифра). Кстати, о деньгах, за июнь мне выдали 

10$ и 1000 рублей (изначально 12900 руб.). За июль - август - вроде бы 9000 руб., за 

сентябрь ещѐ неизвестно (дадут 14 числа).  

О расписании. У нас очень напряжѐнные понедельник и вторник и незагруженные 

среда и четверг. Вот всѐ расписание:  

Понедельник: практикум по орг. химии до 13.40, радиохимия с 14.30 до 18.00 (раз в 2 

нед.)  

Вторник: 1) квант. мех., 2) орг. химия (лекция) до 12.30, практикум с 13.40 до 18.00  

Среда: 2) политэкономия 11.00, 4) англ. язык 14.30  

Четверг: 1) политэкономия, 2) химия (лекция), 5) англ. язык 16.20  



Пятница: воен. кафедра с 9 до 14 или до 16.20  

Суббота: 1) квант. мех., 2) (лекция и семинар).  

По органической химии у меня очень грозный преподаватель (со слов 

старшекурсников) - Владимир Леонидович Фосс. Вероятно, придется много еѐ учить, а 

материала здесь навалом - что за учебник ни возьми - два здоровенных тома. По другим 

предметам ситуация ещѐ не ясна и пока серьѐзных занятий (кроме орг. химии) у нас ещѐ 

не было.  

Свободное время провожу за чтением (пока в основном газет, но пора начинать и 

учебники читать), игрой в бридж. Английским пока серьѐзно не занимаюсь, поскольку: а) 

Time подорожал в 10 раз - до 1000 руб., б) нет словаря. С отъездом Коли не стало и 

магнитофона, а у плейера нет наушников, радио тоже пока нет, так что в моей комнате 

бывает весьма скучно.  

Телевизора пока тоже нет (в общежитии), так что футбол смотреть негде (когда я 

пишу это письмо, идет матч Венгрия - Россия), кроме как на стадионе. В прошлый четверг 

я ходил на матч "Динамо" - "Спартак", но большого удовольствия не получил - и игра не 

очень яркая, особенно у "Динамо", да и дождь небольшой пошѐл во втором тайме. Теперь 

собираюсь сходить на "Динамо" - "Айнтрахт", посмотреть на Йебоа с Окочей.  

В "Спорт-экспрессе" узнал про "Балтику": после побед дома над "Спартаком" (Анапа) 

и "Кубанью" (4:1, 3:0) она упустила за три минуты до конца матча (пенальти) победу в 

Нальчике - 1:1. "Балтика" достаточно прочно обосновалась на 3-ем месте, но может 

побороться и за второе с "Автодор-ОЛАФ".  

Сегодня совершил большую покупку - купил кожаный (чѐрно-белый в клетку) 

футбольный мяч в "Олимпе" за 5700 (стоимость поделили пополам с Михеичем - соседом 

Шульцаса из 313 группы (вычислители)). Сегодня же его и опробовали, поиграв на 

спортплощадке у главного здания с несколькими однокурсниками.  

О связи. Телефон общежития 147-147-9. Наиболее удобно звонить в среду в 17.00.  

14-15 сентября я провѐл в Апатитах (в Кировске), где проходила Международная 

конференция по оптическим исследованиям верхней атмосферы. Ночевал у Ройзена, 

талантливого инженера и физика, хозяина и энтузиаста Мончегорского нагревного стенда, 

закрытого теперь из-за отсутствия средств на содержание. Теперь Ройзен при Иванове 

исполнял обязанности его помощника по АХЧ, попутно пытаясь заниматься 

коммерческой деятельностью на ниве внедрения (продажи) достижений инженерной 

мысли, но без особых успехов.  

На обратном пути из Апатит в Мурманск Пивоваров завѐз меня в пансионат 

"Имандра" на встречу с какими-то финскими государственными экологами и 

Барабановым - представителем областной администрации. Пивоваров им такую лапшу на 

уши вешал про ПГИ как экологический центр, что я не знал куда глаза отводить.  

Понятно, конечно, что совсем без лапши обойтись практически невозможно, да и 

специалист Пивоваров ещѐ тот, но такого беззастенчивого вранья я даже от него не 

ожидал. Или он не соображал, что несѐт. Мощный ИВЦ, базы данных, линии связи, 

датчики повсюду - всѐ уже есть. Ну, Хлестаков!  

Финны слушали очень серьѐзно, все записывали, обещали приехать в ПГИ, но так там 

и не появились. Видать, Калабин отговорил, главный Пивоваровский конкурент на 

экологическом поприще. Или Барабанов постеснялся их в ПГИ везти.  

16 сентября я закончил возиться с Соровским проектом и отправил его в МНФ. В 

качестве пяти возможных рецензентов, которых требовалось указать самому, я назвал 

исключительно иностранцев: Брекке (Норвегия), Фуллер-Рауэлл (Англия), Роббл (США), 

Келли (США) и ещѐ кого-то из американцев. Или Штуббе? Не помню.  

Хотя допускалось, чтобы двое были из бывшего СССР. Но мне хотелось пройти 

именно зарубежную экспертизу. Какая-никакая, а всѐ же реклама будет, хотя бы среди 



рецензентов. А, может, отзывы напишут, интересно же знать, что настоящие учѐные о 

нашей деятельности думают.  

Письмо Мити от 18.09.93 г.  

Здравствуйте, дорогие мои мама и папа!  

С начала учебного года прошло уже больше половины месяца и, можно сказать, 

наступили "трудовые будни". Правда, характер моей учѐбы не оправдывает пока такого 

названия. Из всех наук серьѐзно приходится заниматься только химией, здесь объѐм 

изучаемого материала весьма велик, да и преподаватель такой, что спуску не даѐт. Но 

химией приходится заниматься только два дня в неделю (на факультете), а в остальные 

дни практически никакой нагрузки нет.  

Наш преподаватель по квантовой механике пока ещѐ ничего серьѐзного не проводил 

(ни в смысле нагрузки материалом, ни в смысле контрольных), так что за эту науку я ещѐ 

и не брался.  

По политэкономии мы сейчас изучаем основные характеристики рыночной 

экономики, понятие собственности, etc. К сожалению, литературу по экономике достать 

почти невозможно. Наиболее подходящие книги - двухтомник Макконнена и Брю 

"Экономикс" и "Экономика" Самуэльсона стоят 6,5 тыс. (Мак.) и ~ 6 тыс.  

На военной кафедре нам читает лекции по оружию массового поражения майор 

Левин - достаточно молодой человек (~35 лет), любитель всяких армейских баек, 

достаточно прохладно относящийся к тому, что он преподаѐт. 

На английском весьма скучно. Мама интересовалась, можно ли заниматься со 

спецгруппами, и я выяснил, что в спецгруппах английским языком уже не занимаются, а 

учат второй язык (немецкий или французский). Так что остаѐтся сдавать английский на 

"отлично" и идти в реферативную группу.  

В прошлое воскресенье я побывал в Библиотеке Иностранной литературы, которая 

несколько изменилась за лето. Прежде всего, зал ВВС расширился, появились небольшие 

видеообучающие приборы (записывающие то, что говорит обучаемый, а он потом может 

прослушать им сказанное). В американском зале большое количество самой свежей 

прессы (National Geographic и масса других журналов), около пяти сотен различных книг 

(экономика, история, энциклопедии, искусство, художественная литература (немного)) и 

(в другом зале) огромное количество обучающей литературы, а также аудио и 

видеокассет, и всѐ это бесплатно, занимайся, сколько хочешь.  

Ещѐ одна вещь касательно английского: я сделал весьма крупное (в денежном 

смысле) приобретение - купил Longman dictionary of contemporary English в 2-х томах (56 

000 терминов) за 3,5 тыс. Я считаю, что он стоит уплаченных за него денег.  

О финансах: 14.09 выплатили 10.500 за лето, стипендия (~10-13) ~25 числа. В первую 

половину месяца было потрачено весьма много - 30.000, но при этом ~13.000 составили 

крупные покупки (Longman, калькулятор, мяч, тазик). На еду в столовой тратится по-

прежнему около 400 руб. (меньше).  

Дома питаюсь по утрам бутербродами с сыром, кашей (в последнее время редко), по 

вечерам варю картошку (бабулину пока) или макароны и разогреваю тушѐнку (осталась 

одна банка). Бабулины помидоры и огурцы кончились, и я подкупил ещѐ, так что салат ем 

каждый вечер. В прошлое воскресенье ездил к Киевскому вокзалу и купил там персиков 

по 500 руб/кг и груш по 300 руб/кг. Человек, бравший мою кастрюлю летом и потерявший 

еѐ, купил мне такую же кастрюлю, так что с посудой проблем нет.  

Разумеется, нельзя оставить без внимания футбольную тему. В общем, я остался 

доволен как матчем "Динамо" - "Айнтрахт", так и выступлением российских клубов 

(точнее СНГовских) в целом (за исключением "Динамо", конечно). "Айнтрахт" сыграл 

отлично - давно я не видел таких слаженных, быстрых и мощных действий атаки и 

полузащиты.  



Когда шла атака "Айнтрахта", динамовские защитники выглядели просто 

беспомощно. Тем не менее, как бы хорошо "Айнтрахт" не играл, "Динамо" не должно 

было пропускать столько. Наши попробовали потягаться с немцами силами и получили по 

заслугам быстро. Шансы были только при насыщенной оборонительной игре, но 

"Динамо" на это не пошло.  

Зато выдержал натиск "Боруссии" "Спартак" /Вл./, хотя шансы на выход у него ~40-50 

%. Остальные результаты вполне закономерны, за исключением, конечно киевского 

"Динамо". Киевляне меня приятно удивили, я предполагал там такой же результат, как и у 

московского "Динамо". А "Барселона", если не пройдет киевлян, совсем позорной 

командой окажется.  

Из Калининграда неплохие вести. "Балтика", взяв на Кавказе "нормативные" два очка 

("Спартак" Нч 1:1 (нам забили с пенальти на 87-й минуте, Эрзу (в Грозный поехали!!!) 1:1 

(нам забили на 83-й минуте)), одержала победы над "Металлургом" 2:0 (Куцеро, 

Пимушин) и "Факелом" 4:2.  

Жаль, конечно, что попасть в высшую лигу может только одна команда ("Гекрис" уже 

не догнать - разрыв 8 очков), а за второе место с "Автодором" "Балтика" вполне может 

побороться, остальные команды весьма отстали. "Зенит", кстати, делит 1-2 места с 

"Ладой".  

Я также пытаюсь играть в футбол при малейшей возможности. В прошлую субботу 

играли на резине у физкультурного комплекса МГУ (с нашего курса 7 человек), а сегодня 

играли в зале и на улице (я играл 4 часа). В следующую пятницу начнется первенство 

МГУ по мини-футболу и мне надо организовывать сборную химфака. Вряд ли мы 

выступим сильно, но постараемся показать всѐ, на что способны.  

И о погоде. Уже больше половины сентября прошло, а "бабьим летом" и не пахнет. 

Погода скорее октябрьская, практически такая же, как последняя неделя августа в 

Мурманске - дожди, температура 5°-11°. В комнате градусов 13-15, сплю в футболке, 

водолазке и теплых носках.  

Ну, на сегодня всѐ. Крепко целую. Митя. 18.09.93 г.  

Тем временем, Ельцин разогнал-таки Верховный Совет (21 сентября), что я, в общем, 

приветствовал. Не парламент, а кабак какой-то. Ясно было, что или - или. Или Ельцин, 

или коммуняги. Вместе им не ужиться. А вот куда Хасбулатова с Руцким понесло? Мало 

власти оказалось? Вот ненасытные. И все о благе народа пекутся. Благодетели.  

Ладно. А мне надо в Норвегию собираться. На ЕИСКАТовский воркшоп. Семинар по-

нашему. Результаты, правда, получены не с теоретической, как хотелось, и что должен 

был сделать Фѐдор, а с эмпирической моделью термосферы (это ещѐ к лету было готово), 

но и сделанного на один-то доклад вполне хватало.  

Письмо Мити от 29.09.93 г.  

Здравствуйте, дорогие мои, мама и папа!  

Ещѐ не кончился сентябрь, а погода в Москве уже больше походит на погоду поздней 

осени - за окном мокрый снег идѐт, кругом слякоть - короче, мерзостнее и не придумаешь. 

За весь сентябрь было 2-3 солнечных дня - не более, так что обошлись мы без бабьего 

лета.  

За то время, что прошло с момента написания моего прошлого письма, произошло 

несколько важных событий и главное из них - обретение мною нового соседа - Строкина 

Михаила, жившего раньше вместе с Шульцасом и ещѐ одним человеком в 415 комнате. 

Он учится в группе вычислителей и учится неплохо, кончал он ФМШ МГУ (химический 

класс), участвовал во Всесоюзных олимпиадах. Родом он из Новочебоксарска.  

Михеич (как его обычно зовут) любит играть в футбол, да и вообще может 

заниматься с успехом многими видами спорта (с ростом 189 см и атлетическим 



телосложением), в частности, он имеет первый разряд по лыжам, занимается плаванием, а 

в университете - волейболом и гандболом.  

С переездом Михеича продуктов в комнате стало в n раз больше, поскольку Михеич 

привозит из дома (и ему регулярно присылают) практически всѐ, что может дать большое 

дачное хозяйство, а кроме того, множество всяких круп и т.п. Так что, с едой проблем 

стало гораздо меньше (я пока не могу точно сказать насколько).  

В учѐбе никаких серьезных изменений нет. Основное внимание уделяется химии, 

другие предметы практически не отнимают времени. Беспокоит меня только квантовая 

механика - предмет весьма сложный и непонятный, требующий хорошего знания мат. 

анализа и методов матем. физики, чего мне основательно не достаѐт.  

Учитывая к тому же стиль преподавания нашего лектора и семинариста (его речь 

такая вялая и медленная, что практически невозможно вникнуть в суть того, что 

говорится), получение каких-либо серьѐзных знаний по ОКМ выглядит весьма 

проблематичным, если не заставлять себя работать самостоятельно, на что не хватает 

силы воли.  

Тем временем, начался процесс распределения на кафедры, и я решил попробовать 

устроиться на кафедре энзимологии (химии ферментов). Это одна из самых популярных и 

перспективных кафедр, поскольку она занимается работами в области биохимии - самой 

модной в современном мире науки. Эта кафедра имеет очень тесные контакты с Западом, 

и еѐ специалисты там весьма высоко ценятся (считается, что уровень подготовки здесь на 

уровне четырѐх лучших биохимич. вузов США). Кафедра оснащена самой современной 

техникой, что позволяет вести успешно экспериментаторскую работу.  

Конечно, работа здесь будет требовать серьѐзного знания биологии, так что читать 

придѐтся очень много. Здесь моѐ знание английского может оказаться очень 

необходимым. Я имел разговор с заведующим кафедрой - Сергеем Дмитриевичем 

Варфоломеевым, а также побывал в лабораториях биокинетики (изучающей фермент 

простогландинсинтетазу) и в лаборатории, занимающейся получением лекарственных 

веществ из природных соединений. Пока я только знакомлюсь с кафедрой и не сделал 

конкретного выбора.  

В прошлое воскресенье начался чемпионат МГУ по мини-футболу (в гандбольном 

зале), и мы в нѐм участвовали. Мы - это студенты 3-го курса, любящие играть в футбол, в 

том числе и я.  

Увы, первая же встреча (а турнир проводился по олимпийской системе) с 

почвоведами закончилась нашим поражением 0:4. Собственно, мы выглядели не 

командой, а пятѐркой отдельных игроков с весьма невысокой техникой и не знающих, что 

нужно делать на поле. Мы и возможностей-то забить гол не имели, а наши ворота 

несколько раз вратарь спасал. Короче, не стоило и собираться.  

А почвоведы потом проиграли сборной МГУ 0:12. Кроме сборной МГУ, тон в 

турнире задают команды МИИТ (инженеры транспорта), физического и журналистского 

факультетов. Финал турнира - 15 октября, а победитель получит - 360 тыс. (II - 240, III - 

120).  

О большом футболе - вчера смотрел у Бирюковых Еврокубки - понравилась только 

встреча "Айнтрахт" - "Динамо" - хоть показали динамовцы, что не совсем разучились в 

футбол играть. А "Балтика" опозорилась - проиграла дома "Смене-Сатурн" 1:3 - и прочно 

сидит на третьем месте.  

23-го получил стипендию за сентябрь - 12800 рублей. На месяц у меня осталось 

~36.000, чего хватит с лихвой. Так что с этой стороны проблем нет.  

На этом и кончаю своѐ письмо. С нетерпением жду информации о папиной поездке, 

да и всяких новостей от вас. Крепко целую. Митя. 29.09.93 г.  

(продолжение следует)  

http://a.namgaladze.tripod.com/582_2.htm
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